



令和4年度の活動予定



- | | |
|-----|---|
| 5月 | ○世界トライアスロンシリーズ横浜大会
○港南区スポーツ推進委員全体研修会 |
| 10月 | ○横浜市身体障害者運動会
○こうなんファジーバレーボール大会 |
| 6月 | ○関東スポーツ推進委員研究大会 |
| 7月 | ○港南区陸上競技大会 |
| 9月 | ○ファジーバレーボール審判講習会
○横浜シーサイドトライアスロン大会 |
| 11月 | ○神奈川県スポーツ推進委員研修会
○港南区スポーツ推進委員全体研修会 |
| 12月 | ○五大都市スポーツ推進委員研究集会
○港南区ひまわり駅伝大会 |
| 1月 | ○港南区健康ランニング大会
○横浜市スポーツ推進委員大会 |
| 2月 | ○神奈川県スポーツ推進委員大会 |
| 3月 | ○OKONAN スポーツ推進委員だよりの発行 |



部会の紹介

広報部会

本紙「スポーツ推進委員だより」や内部向けの「スポーツ推進委員かわら版」などを担当します。

事業部会

港南区健康ランニング大会やファジーバレーボール大会などのイベントの企画・運営などを担当します。

研修部会

年に2回行われる、スポーツ推進委員の研修会、ファジーバレーボール審判講習会、ラジオ体操指導者講習会などを担当します。

令和2、3年度の被表彰者

横浜市スポーツ推進委員永年勤続者表彰者(10年)／神奈川県スポーツ推進委員連合会表彰(10年)

令和2年度	遠藤 哲也(上大岡)、高橋 浩一(上大岡)、杉山 信之(大久保戸)、松岡 彰(大久保戸)、神田 勉(笹下)、 杉浦 大(日野)、類家 立志(日野)、石塚 学(日野第一)、田中 邦晴(日野第一)、福本 享子(日野第一)、 大山 君恵(港南台)、安藤 洋介(永谷)、諸田 勝史(野庭団地)、石川 安恵(ひぎり)
-------	---

横浜市スポーツ推進委員永年勤続者表彰者(15年)

令和2年度	田中 里志(日野南)
令和3年度	川島 京子(上大岡)、渡辺由美子(笹下)、高橋 一弘(笹下)、荒井 淳一(日野第一)、加藤 大輔(日野第一)

横浜市スポーツ推進委員永年勤続者表彰者(20年)

令和2年度	荻久保源一(上大岡)、宮代 修(笹下)、谷口 律子(野庭住宅)、山本真一郎(下永谷)、倉持 良平(永谷)、 柳下 和雄(永谷)、村上 義隆(日野南)
-------	---

横浜市スポーツ推進委員永年勤続者表彰者(25年)

令和3年度	大山 美夫(港南台)
-------	------------

30年勤続スポーツ推進委員表彰(全国)

令和2年度	谷本 吉年(港南台)
令和2年度	宮代 修(笹下)

文部科学大臣表彰

令和2年度	谷本 吉年(港南台)
令和3年度	小室 俊博(日野第一)

被表彰者のみなさま、おめでとうございます！

KONAN

スポーツ推進委員だより

第36号

発行：港南区スポーツ推進委員連絡協議会
事務局：港南区役所地域振興課内
横浜市港南区港南四丁目2番10号
TEL：045-847-8395
FAX：045-842-8193

第33期(令和3・4年度)の始まりに際して

令和3年4月、自治会町内会からの被推薦者145名と新ユニフォームとともに、第33期港南区スポーツ推進委員連絡協議会がスタートしました。

昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響により、ほとんど活動することはできませんでした。しかし、今年度は感染予防を十分に行い、5月に世界トライアスロンシリーズ横浜大会、7月に新任研修会、11月に全体研修会等を実施することができました。区協議会全体のイベントだけでなく、各地域においても工夫をこらして活動が再開されつつあります。

スポーツ推進委員の役割は、スポーツ事業を通じて地域の活性化や仲間づくりのお手伝いをすることと考えて活動しています。そのため、スポーツイベントに限らず、自治会町内会などの活動にも貢献していきたいと思っています。

我々スポーツ推進委員は活動再開のために十分な準備に取り組んでおり、区民の皆様もスポーツ推進委員の活動へのご協力とご支援をよろしくお願いいたします。



会長 小室 俊博
(日野第一地区)

令和3年度の活動



世界トライアスロンシリーズ
大会の様子



新任研修会の様子
港南区スポーツ推進委員



港南区スポーツ推進委員
全体研修会の様子

- | | |
|-----|--|
| 5月 | ○世界トライアスロンシリーズ横浜大会 |
| 6月 | ○関東スポーツ推進委員研究大会(開催中止)
○東京2020オリンピック大会聖火リレー(派遣中止) |
| 7月 | ○港南区スポーツ推進委員新任研修会 |
| 8月 | ○港南区陸上競技大会(開催中止) |
| 9月 | ○ファジーバレーボール審判講習会(開催中止)
○横浜シーサイドトライアスロン大会(開催中止) |
| 10月 | ○横浜市身体障害者運動会(開催中止)
○こうなんファジーバレーボール大会(開催中止)
○横浜マラソン(派遣中止) |
| 11月 | ○神奈川県スポーツ推進委員研修会(開催中止)
○港南区スポーツ推進委員全体研修会 |
| 12月 | ○五大都市スポーツ推進委員研究集会(開催中止)
○港南区ひまわり駅伝大会(開催中止) |
| 1月 | ○港南区健康ランニング大会(開催中止)
○横浜市スポーツ推進委員大会(開催中止) |
| 2月 | ○神奈川県スポーツ推進委員大会(開催中止) |
| 3月 | ○OKONAN スポーツ推進委員だよりの発行 |

*中止は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため

各地区の活動

※本広報紙掲載の写真には、令和3年度以前のものも含みます。

上大岡地区



11月6日、絶好の天候の中、上大岡小学校にてグラウンド・ゴルフ大会が開催されました。コロナ禍ということで約2年ぶり、5チーム約30名に縮小されての大會でした。アットホームな雰囲気の中、ハイスコアを目指してクラブを振るう、笑顔あふれる大会となりました。次回は、コロナも終息し、例年の規模で開催出来る様に願っています。

大久保最戸地区



大久保最戸地区では、毎月1回「さわやかスポーツ」を桜岡小学校で開催しています。種目は卓球、バトミントン、ファジーバレーボールなどです。参加者は、小学生からシニア世代までと幅広く、毎回20人前後が集まる好評のイベントとなっています。今後も地域とのコミュニケーションの場として提供して行きたいと考えています。

笹下地区



笹下地区では例年秋にささげまつりが開催されています。今年度はコロナ禍のため中止となりましたが、このイベントは全12町内会の子供から大人まで参加の大運動会で、笹下連合町内会の大イベントの1つです。また、3月には小学生ドッヂボール大会をする予定です。小学生だけではなく大人も一緒に大盛り上がりする大会です。

日下地区



スポーツで地域の皆様の健康に寄与すること目的に活動しています。今年度は、11月に日下クリーン大作戦と題して、地域の皆様と清掃に参加しました。1月にはボッチャ体験会を青少年指導員の皆さんと実施しました。様々な世代で楽しめる競技ですので、ぜひ日下の事業に！と決意させる1日となりました。

日野地区



10月20日、港南台北公園で第1回グラウンド・ゴルフ日野地区交流会を行いました。日頃からグラウンド・ゴルフに親しんでいる6町会50名が一堂に会し、初めて会う人たちでチームを組んでプレーをしました。今後は恒例行事にすると同時に子供やグラウンド・ゴルフ初心者が参加できる催しも併せて企画したいと思います。

日野第一地区



日野第一地区は、10自治会町内会、12名で活動しています。今年度はコロナ禍で事業はできませんでしたが、例年は連合町内会や社会福祉協議会の事業の運営部隊として活動しています。連合体育祭、ふれあいフェスタ、異世代交流事業でボッチャ大会などを行っています。

港南台地区



港南台社会福祉協議会主催の健康教室「歩こう一万里」が11月27日に開催され、26名が参加しました。当日は港南台地区センターに集合し、ラジオ体操をしてから出発し、日野南方面から野庭里山地区を周りました。晴天の元でとても歩きやすく、帰り頃は上着を脱いで歩いている方が目立ちました。

永野地区



永野地区では新型コロナウイルス感染拡大防止のため、連合町内会主催の体育祭やスポーツ推進委員主催の春季／秋季ウォーキング等のイベントは、残念ながら全て中止となりました。そのため、コロナ禍の終息後に向けたスポーツ推進委員のみでの研修を行ってまいりました。掲載した写真は2019年秋に開催した皇居周辺を廻る健康ウォーキングの一コマです。

野庭団地地区



野庭団地地区では12月5日に、約2年ぶりにグラウンド・ゴルフ大会を開催しました。選手も多く参加され、フットワーク良くグラウンドを走り回って楽しんでいる様子が目に映りました。参加された選手の方々も平均年齢80歳と高齢であり、これからも健康に気をつけて頑張ってもらいたいと思っています。

野庭住宅地区



11月28日に旧野庭中学校で第22回野庭住宅連合グラウンド・ゴルフ大会を開催しました。約80名が参加し、16ホールを競い合いました。快晴の中、異例のホールインワン達成者が15名出るなど、非常に盛り上がる大会になりました。

下永谷地区



每年10月に町内会対抗のグラウンド・ゴルフ大会を開催しています。真剣勝負の個人戦はもちろん応援している方も気軽に参加できるニアピンゲームもあり、技術の有無に関わらず、みんなで盛り上がります。年々優勝スコアもアップしています。運営には青少年指導員にも協力いただいています。

永谷地区



前夜までの雨が嘘のように晴れ上がった11月23日、下永谷小学校のグラウンドが子供たちの歓声で溢れました。永谷連合町内会の子供会・青少年指導員・スポーツ推進委員が中心になって、「親子で遊ぼう、ポッポに乗って」を開催し、参加者は300人を超え、大盛況の一日でした。

芹が谷地区



芹が谷地区スポーツ推進委員を含め約70名で、全員マスク着用の感染症対策のもと、ラジオ体操を行いました。当日は、1級ラジオ体操指導士の山口規子先生(元スポーツ推進委員)に来て頂き、ポイントレッスンの後、ラジオ体操第1、第2を行いました。

ひぎり地区



12月12日に、日限山小学校の体育館でファジーバレーボール大会を開催しました。大人16人、4チームでの総当たりの大会です。悲鳴あり笑い声あり、全員が一個の白いボールを追っかけて汗を流す事が出来ました。参加者からは楽しかった、またやりたいね、と感想をいただき、スポーツの醍醐味を味わう事ができた一日でした。

日野南地区



11月28日に新型コロナウイルス感染拡大防止で中止となった地区ファジーバレーボール大会の代わりに、小学生チーム(BLUE WING)によるファジーバレーボールの親子大会を開催しました。併せて、カーリングやフリスビー、ラダーゲッターの体験も行いました。